

Conçus et mis en page par :

Agence Dragon Rouge

Imprimés en :
héliogravure

Couleurs :
pour Bonne année :
rouge, blanc,
vert, jaune

pour Meilleurs Vœux :
vert, blanc, rouge,
orange, bleu

Format :

horizontaux 36 x 22

40 x 26 en comptant
les dentelures colorées
50 timbres à la feuille

Valeur faciale :
3,00 F – 0,46 €



11 00 022



11 00 021

premier jour



Dessiné par
Jean-Paul

Véret-Lemarinier

Oblitération disponible
sur place

Timbre à date 32 mm
"Premier Jour"

Vente anticipée

Les samedi 11 et dimanche 12 novembre 2000
de 10h à 18h.

Un bureau de poste temporaire sera ouvert au salon
philatélique d'automne, Espace Champerret,
place de la porte de Champerret, 75017 Paris.

. Meilleurs vœux



Vente anticipée le 11 novembre 2000
à Paris

Vente générale
dans tous les bureaux de poste
le 13 novembre 2000



• • • • Meilleurs vœux

*Deux timbres-poste de format horizontal 22 x 36
Conçus par l'agence Dragon Rouge
Imprimés en héliogravure
50 timbres par feuille*

Un jour dans l'année, un seul jour pas comme les autres, quelques heures fugaces blanches comme neige. Un jour d'hiver flambant neuf, porteur d'espérance et brûlant de multiples projets.

La société est de plus en plus complexe, les pressions croissantes et aux légendaires douze coups de minuit, à 00 h 00, nous est offerte l'unique fête mondiale...

En effet, quelles que soient les croyances, depuis 2 000 ans, tous les 31 décembre, au basculement de la nuit, chacun peut "cueillir le jour".

Tous les peuples de la terre peuvent se laisser guider vers une longue journée de bonheur collectif. Les feux d'artifice illuminent l'univers, chacun tourne les yeux vers le futur, lève la coupe pétillante pour une "Bonne et heureuse année".

Mouvements convergents du monde vers la magie de ce jour unique. Certes c'est une illusion, mais cette illusion n'est-elle pas bel et bien volée au temps et, même si la frontière est tremblante entre les soucis, les embûches, les tensions et les lueurs de la fête, c'est bien la grâce d'une insouciance exceptionnelle qui triomphe et réunit les familles, les amis et fait se congratuler fraternellement, sans se connaître, les passants des trottoirs des villes et des campagnes.

Trêve pacifique dans toutes les patries en guerre, lassitudes et rancunes repoussées au grand large.

Du premier rayon de lumière au dernier bleuté du crépuscule, du cri de l'enfant qui vient de naître au silence d'un vieil homme inquiet, inexplicablement, quelque chose de doux, quelque chose d'amical se réjouit, se partage.

Une année s'achève, une autre commence, riche de promesses.

Si quelque angoisse demeure aux quatre coins de nos vies et du monde, le premier jour de l'année laisse place à l'utopie créatrice pour que celle-ci féconde les cœurs et les esprits prêts à donner, à recevoir, à échanger les "Meilleurs vœux" pour un monde meilleur.

Marie-Hélène Machu

Meilleurs Vœux



Concepteur : agence Dragon Rouge
Imprimés en héliogravure



Un jour dans l'année, un seul jour pas comme les autres, quelques heures fugaces blanches comme neige. Un jour d'hiver flambant neuf, porteur d'espérance et brûlant de multiples projets.

La société est de plus en plus complexe, les pressions croissantes et aux légendaires douze coups de minuit, à 00 h 00, nous est offerte l'unique fête mondiale...

En effet, quelles que soient les croyances, depuis 2000 ans, tous les 31 décembre, au basculement de la nuit, chacun peut "cueillir le jour".

Tous les peuples de la terre peuvent se laisser guider vers une longue journée de bonheur collectif. Les feux d'artifice illuminent l'univers, chacun tourne les yeux vers le futur, lève la coupe pétillante pour une "Bonne et heureuse année".

Mouvements convergents du monde vers la magie de ce jour unique. Certes c'est une illusion, mais cette illusion n'est-elle pas bel et bien volée au temps et, même si la frontière est tremblante entre les soucis, les embûches, les tensions et les lueurs de la fête, c'est bien la grâce d'une



insouciance exceptionnelle qui triomphe et réunit les familles, les amis et fait se congratuler fraternellement, sans se connaître, les passants des trottoirs des villes et des campagnes.

Trêve pacifique dans toutes les patries en guerre, lassitudes et rancunes repoussées au grand large.

Du premier rayon de lumière au dernier bleuté du crépuscule, du cri de l'enfant qui vient de naître au silence d'un vieil homme inquiet, inexplicablement, quelque chose de doux, quelque chose d'amical se réjouit, se partage.

Une année s'achève, une autre commence, riche de promesses.

Si quelque angoisse demeure aux quatre coins de nos vies et du monde, le premier jour de l'année laisse place à l'utopie créatrice pour que celle-ci féconde les cœurs et les esprits prêts à donner, à recevoir, à échanger les "Meilleurs vœux" pour un monde meilleur.

Marie-Hélène Machu